

Clarenbachschule pflanzt 24 Bäume

Nachhaltigkeitsprojekt: Ein Baum für jedes Kind

SOEST ▪ Die Schüler der Clarenbachschule machten sich jetzt auf, 24 Bäume im Stadtgebiet zu pflanzen. Diese Möglichkeit ergab sich durch die Aktion des Nachhaltigkeitsprojektes „Schüler pflanzen Bäume – ein Baum für jedes Kind“, bei der die Deutsche Umweltstiftung zusammen mit ihrem Kooperationspartner bundesweit an etwa 200 Schulen Baum pflanzaktionen durchführt.

Nachdem sich die Clarenbach-Schule, eine Förder schule Lernen in Trägerschaft des Kreises Soest, beworben hatte, um an der Schulpflanzaktion teilzunehmen, wurde nun die Pflanzaktion von einer Lerngruppe der Mittelstufe vorgenommen.

Mit den fleißigen Händen von Tim Nellius, Patrick Bartling, Ricardo Peuler und Viktoria Lenz aus der Lernstufe sechs und unter der fachmännischen Begleitung des Gärtnermeisters Dieter Stammen und der Initiatorin und Schulleiterin Gudula Maria Schneider wurden alle Setzlinge im Stadtgebiet verteilt eingepflanzt.

Wo genau ging es hin? Mit allen Beteiligten abgesprochen und unter großer Anteilnahme und Bereitschaft konnte an folgenden Plätzen gepflanzt werden: Campus der Fachhochschule, Kinderwald der SEN, am Kreishaus, an der Plange-Villa, am Börde-Berufskolleg und natürlich auf dem eigenen Schulgelände. Mit Schaufel, Pflöcken und den Bäumchen ging es los und es dauerte den ganzen Vormittag, bis alle Arbeit getan war.

Unter den Gesichtspunkten Umwelt- und Naturschutz, aktive Mitverantwortung für den Erhalt einer lebenswerten Welt und nicht zuletzt die Wissensvermittlung im Sach gebiet Biologie konnten die Schüler eine Menge lernen.

Wie ein roter Faden zieht sich das entdeckende Lernen mit Naturphänomenen auch bei der schuleigenen Imkerei, der tiergestützten Pädagogik, den regelmäßigen Waltdagen und der Schülerfirma „GaLA“ (Garten- und Landschaftsbau) durch den Schulalltag der Schüler aller Lernstufen.



Die Schüler der Clarenbachschule pflanzten unter anderem am Kreishaus mehrere Bäume. ▪ Foto: privat